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2016 年度  334-A 地区  4R・1Z ゾーン･チェアパーソン 

    

 

L.黒部勝利  

 

ゾーン･チェアパーソンの任務は、 国際会長の方針、地区ガ

バナーの方針に従い、ZC としての活動を考えて参ります。 

ガバナーからの委嘱を受け、年４回のゾーン会議（ガバナー

諮問委員会）を通じて各クラブの会長さんに方針を伝達致しま

す。それにより各クラブにきちんとした 目標を設定して頂き、活

動のサポートを致します。 

  また、クラブの活動状況についてキャビネットへ情報提供

し、地区とゾーンが問題等を共有し、改善、発展できるよう、努め

てまいります。 

 

※ 2016～17 年度 334-A 地区スローガン『夢・想像・未来への架け橋』  

  
[３つの戦略] 
 
  １．青少年の健全育成 
       ライオンズクエストの推進を充実（YCE の推進） 
 
  １．GLT・GMT・FWT の充実 
    GLT：クラブ指導者のリーダーシップスキル UP をする。若手リーダーの育成 
    GMT：新会員の増強・各クラブ３名の増員の目標。３年間の増員目標 
        合計１万人の計画達成を継続して推進する。 
    FWT：女性や家族が我々アクティビティを理解して参加して頂く事が 
        ライオンズクラブの将来にも繋がる。  
        地域社会が求めるニーズに答える事が出来る。 
 
  １．防犯カメラの設置（前ガバナーの方針に従う） 
        継続事業として防犯カメラの設置を中心に地域社会の 
        安心と安全の推進を行って参ります。 
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※ 次年度セミナー   ◎若手リーダーの育成セミナー 
           ◎ガイディングライオンの養成セミナー 
           ◎FWT セミナー 
 
※ 334 複合地区役員、及び 334-A 地区４R LCIF 委員として 輩出されています。 
 
     ◎ ３３４複合地区 FWT コーディネーター 
                 家族及び女性委員長     L.小泉素子 
     ◎ ３３４-A 地区   ４R LCIF・国際関係委員    L.山本静男 
 
   絶大なるご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。 
 
 
     ・ 会員増強目標  地区内各クラブ４名増員を目標とする 
     ・ LCIF 献金目標口数 1,000 口以上（334-A 地区）、 
                  地区各クラブ員の 20％以上 
 
 
 最後に、「ライオンズのアクティビティは不連続の連続である」  

 

 

 

岡崎市長表敬訪問  

日時 2016 年 7 月 6 日（水）10：00～ 場所 岡崎市役所 

 

７月の代表的な活動として市長表敬訪問を紹介致します。。 

表敬訪問への参加は、1Zの8クラブから各会長・幹事、1Zのゾーン・

チェアパーソン、1Z8 クラブの合同会報編集長となります。 

各クラブが市内にて円滑にアクティビティが進められる様にするた

め、岡崎市との連携は欠かせません。 

そのため、毎年度初めには顔合わせを致しております。 
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7 月 4 日（月） 17：30～ 第 1 回４R リジョン会議 名鉄トヨタホテル 

7 月 6 日（水） 9：45～ 岡崎市長表敬訪問 岡崎市役所東庁舎 

7 月 7 日（木） 17：30～ 岡崎南 LC 第 1253 回新年度発足例会 岡崎ﾆｭ-ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 

7 月 11 日（月） 10：00～ 第 1 回 ４R YCE 委員長会議 岡崎ﾆｭ-ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 

7 月 11 日（月） 16：30～ 第 1 回 1Z 四献合同委員長会議 岡崎ﾆｭ-ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 

7 月 11 日（月） 16：30～ 第 1 回 1Z 合同会報編集委員長会議 岡崎ﾆｭ-ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 

7 月 14 日（木） 17：30～ 岡崎 LC 第 1363 回新年度発足例会 岡崎ﾆｭ-ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 

7 月 21 日（木） 12：30～ 岡崎南 LC 第 1254 回地区役員訪問例会 岡崎ﾆｭ-ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 

7 月 25 日（月） 13：00～ 第１回ｿﾞｰﾝ･ﾁｪｱﾊﾟｰｿﾝ会議GMT･GLT･FWT会議 名古屋ﾏﾘｵｯﾄｱｿｼｱH 17F 

7 月 25 日（月） 15:15～ 第１回ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ会議 名古屋ﾏﾘｵｯﾄｱｿｼｱH 16F 

7 月 28 日（木） 17：30～ 4R YCE 夏期来日生懇親会 岡崎ﾆｭ-ｸﾞﾗﾝﾄﾞﾎﾃﾙ 
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第 44 代会長  L.小林和好    幹事  L.犬塚純子  

日時 2016 年 6 月 22 日（水）14：00～ 場所 （株）建築設計稲吉 事務所 

 

このたび、諸先輩が労力と叡智と奉仕の心をもって築き上げてこられ

ました岡崎竜城ライオンズクラブの第４４代会長に就任することになりま

した。 

我がクラブは、長年「中学生のためのクラシックコンサート」及び「教

育文化賞」の主催を継続事業とし、青少年育成に力を入れてきました。 

また、その時々の会長によるメインアクティビティを通し、幅広い分野

で奉仕の活動をしてきています。 私もできうる限りの力を尽くし、当クラ

ブの伝統と活動精神を引き継いでいく所存です。 

 

基本運営方針 

（１） 奉仕を楽しみ、奉仕を喜ぶクラブ活動をする。 

（２） 青少年の育成を推進し、障がい者への援助に目を向ける。 

（３） 例会に工夫をこらし、全員出席例会の実現を目指す。  

会長スローガン 「力を合わせ、心をひとつにして奉仕する」 

2016 年度 幹事方針 

・ 会長方針『力を合わせ、心をひとつにして奉仕する』を目標に、全

クラブ員が活動の成果を実感し、また共有できるよう心掛けてクラ

ブ運営を行って参ります。 

・ クラブ運営が円滑に行える様、ウェブサイトによる情報共有の仕

組みや、クラブ運営に関する必要な書類等が後世へと引き継がれ

るように致します。 

 

 

岡崎市長表敬訪問  

日時 2016 年 7 月 6 日（水）10：00～ 場所 岡崎市役所 

 

いよいよ 44 年度の岡崎竜城ライオンズクラブが始まりました。初例会

はこれからとなりますが、先立って岡崎市長 内田康宏様へ表敬訪問

を行なってまいりました。 

表敬訪問への参加は、1Zの8クラブから各会長・幹事、1Zのゾーン・

チェアパーソン、1Z8 クラブの合同会報編集長となります。岡崎竜城 LC

からは会長 L.小林和好・幹事 L.犬塚純子、今年度はゾーン・チェアパ

ーソン等も担当してますので、ゾーン･チェアパーソン L.黒部勝利、合

同会報編集委員長 L.稲吉康雄も参加致しました。 
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アクティビティにおいて地元である岡崎

市との連携が多く、また長く協力し合って

おります。今年度においても教育文化賞、

中学生のためのクラシックコンサート、岡崎

東公園植樹など多くございます。 

表敬訪問では意見交換を行い、また和

気藹々とした懇談会を行ないました。   

 

 

第 1048 回初例会  

日時 2016 年 7 月 13 日（水）12：30～ 場所 六本木（定例会場） 

 

今年度最初の例会となります。来賓には岡崎市長の内田康宏様、岡

崎市教育監の安藤直哉様、岡崎信用金庫専務理事の上野正彦様。上

野様は、当クラブにおいては L.上野正彦でもありライオンズマンとして

活躍しておられます。市長並びに教育監におかれましては教育文化賞

や中学生のためのクラシックコンサート、更に薬物乱用防止教室や薬

害キャンペーン等で御世話になっております。 

他に中部経済新聞社様並びに東海愛知新聞社様の各代表にご臨

席頂きました。各社アクティビティ等を毎回掲載して頂き、岡崎竜城ライ

オンズクラブの名を広める為に御支援を頂いております 

会長による挨拶及び所信表明では、今

年度のメインアクティビティにジャズによる

チャリティコンサートを計画を発表し、且つ

岡崎竜城ライオンズクラブの財政におい

て、未来を見据えた運営を掲げ会員へ意

気込みを伝えました。   

 

挨拶後は役員バッヂの授与、役員は 20 名以上に及

びますので結構な数が壇上前に並びました。その次は

前年度三役への感謝状等の授与となり、前年度の会

長 L.時々輪忠正、幹事 L.山田健一、会計 L.松井太に

慰労を表しました。しかし残念ながら L.山田健一は多

忙の為に欠席となり後日渡す事となりました。 

その後懇親会となり、今年度の活動に対する意見交

換や意思疎通を図り、結束を固めました。 
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岡崎南 LC 第 1254 回地区役員訪問例会  

日時 2016 年 7 月 21 日（木）12：30～ 場所 岡崎ニューグランドホテル 

 

地区役員の務めとして岡崎南ライオンズクラブの地区役員訪問例会

へ L.黒部勝利と L.山本静男が出席してまいりました。両名とも本年度

最初の地区役員訪問例会と言う事もあり気合が入っておりました。 

例会後半にて地区役員三名、ZC L.黒部勝利、LCIF・国際関係委

員 L.山本静男、FWT L.武田清美（岡崎さくら LC）が岡崎南 LC の L.

小戸森憲の先導にて入場を致しました。 

4R1Z ゾーン・チェアパーソン L.黒部勝

利からは今年度も継続して行なわれる防

犯カメラ設置について、重要性を説き、且

つその為の協力を求めるべくチャリティゴ

ルフの案内を行ないました。 

  

LCIF・国際関係委員 L.山本静男はライオンズクラブ国際財団（LCIF）にてどの様に寄付された基金が活かされ、

また熊本地震等の対応、今後の災害の為にも必要とされる事を説明しました。またその様な奉仕のためにも寄付が

重要である事を強く訴えました。 

 

 

 

「ダメ。ゼッタイ。」普及運動街頭キャンペーン 

日時 2016 年 7 月 25 日（月）10：30～ 場所 イオンモール岡崎 

 

「ダメ。ゼッタイ。」は薬物乱用防止のための合言葉として国を挙げて

の運動となっています。主催は厚生労働省、各都道府県及び公益財

団法人麻薬・覚せい剤乱用防止センターです。  

岡崎市内でもライオンズクラブの他に様々な団体が参加し、薬物乱

用防止の啓蒙活動を行なっています。市内の団体は主にイオンモール

岡崎にて活動をし、市民へ薬物の怖さ等を広めました。 

岡崎竜城ライオンズクラブでも恒例であり、会長 L.小林和好、幹事 L.

犬塚純子、青少年育成委員長 L.鈴木豊が参加致しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



334-A 4R 1Z 合同会報  2016年  7月度  

岡崎竜城ライオンズクラブ  4 / 5 
 
 

第 1049 回例会  

日時 2016 年 7 月 27 日（水）12：30～ 場所 六本木（定例会場） 

 

会長 L.小林和好の開会のゴングで始まり、国旗に敬礼、国歌並びに

ライオンズヒム斉唱、ゲスト並びにビジター紹介では名古屋イーストライ

オンズクラブのL.高阪登司、岡崎中央ライオンズのL.山田 篤を紹介さ

れました。会長 L.小林和好は昨日有った相模原市の障害者施設「津

久井やまゆり園」の死傷事件の話を自分の関係する障害者への気持ち

を考えて話されました。 

会食後、L.高阪登司よりライオンズクラブ

の歴史から ソング、会員の呼び方、ロー

アの仕方など日本での地域での違い、L・

T、T・T の事、ウｲ・サーブ、ライオンズ必

携、ライオンズデー、ライオンズクラブの始

まりから現在の問題点、元気な会員になる

には、メルビン・ジョーンズの決意・発明か

らタイトルの『なぜ今、家族会員なの

か！！』の説明がされました。 

 

  

 

 

前年度三役及び地区役員慰労会  

日時 2016 年 7 月 29 日（金）18：00～ 場所 六本木（定例会場） 

 

本慰労会はライオンズクラブとしての公式行事ではありませんが、岡

崎竜城ライオンズクラブでは定例行事となっており、前年度の三役や地

区役員をその前の年度の会長幹事が世話人となって皆で労をねぎらう

会となっております。 

司会 L.竹内桂子にて開会を告げ、会長 L.小林和好の挨拶、世話人

L.鈴木の挨拶と進みました。共に前年度三役や地区役員に労いの言

葉をかけ、これからのライオンズマンとしての活躍を希望いたしました。 

次に記念品や花束の贈呈があり、その

後前年度三役より挨拶がありました。前年

度会長 L.時々輪忠正は平穏無事に年度

が終了した事に安著し、前年度幹事 L.山

田健一は逆に幹事が終わった事に寂しさ

を御感じる様でもありました。   
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前年度会計 L.松井太、前年度 FWT コーディネータ

ーL.小泉素子は今年度も継続して役職についてるた

め、まだまだこれからといった感じでした。 

挨拶も終わり懇親会の宴へと移ります。ウィ･サーブ

は次年度で会長を務める、第一副会長 L.犬塚哲雄が

執り行いました。L.犬塚哲雄は次年度が周年でもある

為、今後の意気込みも語っておりました。 

懇親会では L.竹内桂子が手配した下さったフルート

奏者の彩愛（sara）の演奏が行なわれました。彩愛は双

子の姉妹がそれぞれフルートにて演奏するユニットで

市内を中心に活動をされ、定期的に演奏会が行なわ

れております。音楽をアクティビティに取り入れる竜城

に合った催し物でした。 

 

 

 

 

来月以降のアクティビティなど 

日時 2016 年 9 月 4 日（日）5：55～ 場所 菅生川河川敷 

［ 菅生川草刈清掃奉仕活動 ］ 

毎年恒例の継続アクティビティです。岡崎竜城ライオンズクラブ以外のライオンズク

ラブや他の多数の団体も参加され、大規模な清掃が行われます。  

日時 2016 年 9 月 17 日（土） 場所 エルエルタウン 

［ 第 1 回 献血アクティビティ ］ 

今年は年 2 回を予定しており、その 1 回目となります。血液は供給量の不足や、保

存期間の短さがあります。いざという時の為の役立てになればと思います。  
 

 

ＯＫＡＺＡＫＩＴＡＴSＵＫＩ ＬＩＯＮＳ ＣＬＵＢ     編集：L.稲吉康雄  

ライオンズクラブ国際協会３３４-A地区４R1Z 岡崎竜城ライオンズクラブ 
〒444-0023 岡崎市両町３丁目２１ Tel 0564-64-7280   Fax 0564-64-7281  E-mail info@lctatsuki.com 
 

岡崎竜城ライオンズクラブは1972年11月11日結成、1973年3月4日に国際協会から認証状を授与されました。40年以上

の歴史を持ち、教育文化賞、中学生のためのクラシックコンサート等を中心として青少年の育成、文化振興及び奉仕にと

努めてまいりました。これからもまた広く活動を行い、多くの方に親しまれるライオンズクラブである様励んでまいります。 
 

mailto:info@lctatsuki.com
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 * * * * * * *  会 長 挨 拶  * * * * * * * 

 
ライオンズクラブ創設１００年。岡崎市制１００年。そして我クラブC.N.４０周年の 
 

この年に、栄ある岡崎中央ライオンズクラブ第４０代会長にご推挙を受け、今、 
 

感激と緊張に身の引き締まる思いでございます。１９７７年以来今日まで、所属 
 

クラブ員全員が力を合わせて積み上げてきた WE SERVE の山。この山に小さ 
 

な石ころひとつか、草木の一本だけかもしれませんが、更に高く積み上げるべく 
 

一年間努力してまいることをお誓い致します。 
 

 もとより浅学菲才にして、その任に非ざる事は私自身が一番よく心得ております 
 

ので、会員の皆様の時に厳しきご叱責と、時に暖かきご指導を心よりお願い申し 
 

上げます。                

 

 

2016年．7月 ～ 2017年．6月 岡崎中央ライオンズクラブ 



 
7月５日（火） １３時２０分～  愛知教育大学附属岡崎中学校 対象１５６名＋１０名 

7月１４日（木） 11時３０分～ 愛知県立岡崎東高等学校 対象２４０名＋２０
薬
物
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今年度 最初のアクティビティ  薬物乱用防止教室が、愛知教育大学附属岡崎中学校で３年生156名と教員１０名を対象に 

開催されました。講師には、当クラブナンバーワンのゴールド認定講師 L.稲垣政文が行い、自ら作成したパワーポイントを 

使い生徒たちに解りやすく講義をしていました。また、クラブからは会長のL.筒井弘をはじめ、沢山のクラブ員が参加致し 

ました。 もうすぐ夏休みに入るので気を緩めずに生活を送って頂きたいものです。 

当クラブナンバーワン講師 

薬物乱用防止委員会 委員長L.稲垣政文 
暑い中、真剣に聞き入る生徒たち 

今年度2回目の薬物乱用防止教室は、愛知県立岡崎東高等学校で1年生２４０名と教員２０名を対象に開催されました。 

 特に、高校生の夏休み前は力が入る、と語られたのは講師のＬ.稲垣政文。夏は誘惑が多く、外出も多いので、十分に 

注意してもらいたいものです。1度手にしたら、止められなくなるのが薬物なので、「ダメ。ゼッタイ。」を思い出して断っ 

て下さい。生徒達の人生で薬物が無縁である様に願っています。 

高校生用パワーポイントで 

講義する L．稲垣政文 
夏休みも近いので、薬物の誘惑 

に十分、気を付けて下さいね。 

「 ダメ！  ゼッタイ 」 

危険薬物には NO！ 

会長L.筒井弘 ・ 幹事L.河合博文 

委員L.平松聿司 お疲れ様です。 

今月３校目の為、口調も滑らか 

な講師 L.稲垣政文。 

先生方も再度、薬物の恐ろしさ 

について考えて頂きました。 

最近の芸能人薬物事件など盛り込み 

生徒達の目を惹きます。 

   

薬
 
物
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昨年度とは違い、当クラブからは 

沢山のクラブ員が参加致しました。 

生徒達から講義のお礼の言葉を 

頂き、嬉しくなりました。 

7月１５日（金） １４時１５分～ 岡崎市立甲山中学校 対象２３３名＋１５名 

今月最後の薬物乱用防止教室は、岡崎 

市立甲山中学校で１年生２３３名と教員 

１５名を対象に開催されました。講義では 

最近テレビなどで話題の、芸能人薬物事 

件を題材にし、生徒さんが飽きない様な 

工夫も見られました。又、先生方も最近 

流行りのドラッグなどの情報を得られて 

大変、勉強になりましたとお声を頂きまし 

た。生徒達には漠然としていたことが、と 

てもリアルに感じとれた講義内容だった 

と思います。 
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7月１０日（日）   ８時30分～  岡崎中央総合公園相撲場 

「ダメ。 ゼッタイ。」普及運動街頭(薬物 

撲滅）キャンペーンが岡崎イオンモール 

にて行われました。当クラブからも会長 

をはじめ、幹事、薬物乱用防止委員会、 

PR情報委員会の皆様が参加し、又、他 

のライオズクラブや、ボーイスカウトな 

どの諸団体が参加して沢山の人達に薬 

物撲滅の啓発が出来ました。いつもは、 

学生達に薬物乱用防止教室で講義しま 

すが、一般の大人の人にも十分に薬物 

の怖さを理解して頂きたいものです。 

 

すもう大会への助成 

会長L.筒井弘から、岡田悟副会長様へ。 

   

 

クラブ員参列で開会式がスタートです。 優勝旗返還で受け取る会長 
さすが！！ 

中学生の取り組みは豪快ですね。 

小さな女の子の取り組みで 

思わず笑顔がこぼれるクラブ員 
女子も負けてませんよ！！ 

豪快で見事な取り組みでした。 

閉会式でトロフィーを渡すのは 

第２副会長の L.柴田和江 

毎年当クラブが助成を行っている、岡崎 

市小中学生すもう選手権大会へ行って来 

ました。大会ではかわいらしい取り組みや 

豪快な取り組みが沢山あり、クラブ員も 

笑顔になったり、息を呑んだりと見入って 

いました。又、大会中に子供達が、すもう 

の礼節を欠いたときは、審判長の大きな 

声での指導があり、これを聞いたときは、 

この中から将来、有望な関取が出るので 

はと思いました。来年のすもう選手権大 

会が今から、楽しみになりました。 

 

会長 L．筒井 弘、豪快な取り組を 

して下さいと挨拶されました。 

7月２５日（月）   １１時００分～  岡崎イオンモール 

キャンペーン活動！！ 

薬物撲滅の為にがんばりましょう。 

会長の L.筒井 弘 

一人一人、丁寧に説明していました。 

薬物乱用防止委員長の L.稲垣政文 

今日は、一般のお客様達に訴えます。 
幹事の L.河合博文 

いつも以上の笑顔でキャンペーン
「 ダメ。ゼッタイ。」 君 もこの暑さ 

の中、がんばりました。 
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     * * * 初例会のご来賓 * * *         

 

岡崎市長  内 田   康 宏  様 

             

岡崎信用金庫  常務理事   迫 田 実  様 

 

中部経済新聞  三河支社長  立 松   鉄 洋  様 

 

（株）東海愛知新聞社  代表取締役社長 大 津 一 夫  
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第 
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伊

賀

川

川 

ま

つ

り 

ｺﾞﾝｸﾞ引き継ぎ。 

前会長L.山田篤から 

新会長L.筒井弘へ。 

7月２６日（火）   ９時３０分～  図書館交流プラザ「 りぶら３０３会議室 」  

今年度の抱負を語る新会長L.筒井弘 

岡崎中央ライオンズをお願い致します。 

岡崎市長 内田 康宏  様 迫 田  実 様 立 松 鉄 洋  様 大 津  一 夫  様 

いよいよ始まりました。2016年．７月～2017年.6月、今年度 

の岡崎中央ライオンズクラブ合同会報誌の担当は、私 PR 

情報 ・ IT委員会 委員長の、内田 朋好です。なかなか、写 

真に出ませんが、楽しい会報誌を作っていきます。 

  1年間宜しくお願い致します。 

新年度を迎えて初めてとなる例会が、レストラン  六本木 

で開催され、御来賓に岡崎市長の内田康宏様をはじめ、 

沢山の方々にご臨席を賜りました。又、初例会の為、家 

族会員の皆様方にも出席して頂きとても華やかな年度初 

例会となりました。新会長のL.筒井弘も2度目のクラブ 

会長ですが緊張が隠せない様で、やはりクラブ会長の 

重圧があるのだなと思いました。 

 岡崎中央ライオンズクラブも今年はC.N.40周年の記念 

の年です、会長L.筒井弘の下クラブ員全員でクラブを 

盛り上げて行きたいと思います。 

   
7月１２日（火）   １２時３０分～   レストラン  六本木  

感謝状の授与L.柴田和江 式典に出席するクラブ員。 

子供たちも準備万端！！ 金魚の放流です ！ 

毎年助成をしている伊賀川「川まつり」に、市 

民レク・環境保全委員が参加致しました。式典 

では第2副会長のL.柴田和江が、伊賀川を美し 

くする会の柴田会長様より感謝状を頂きました。 

 昨年度は河川増水の為、金魚の放流は出来ま 

せんでしたが、今年は無事放流する事が出来、 

子供たちも大変喜んでいました。 

 毎年少しずつですが、伊賀川がきれいになっ 

ているのも美しくする会や、地域住民様の日頃 

活動の賜物だと思います。 

 



   
   

  1年間宜しくお願い致します。 

 

7月２６日（火）   １２時３０分～   レストラン  六本木  
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334-A地区 第１副地区ガバナー 

L. 野村 善弘（岡崎中央LC） 

 

1Z．ゾーンチェアパーソン 

L. 黒部 勝利（岡崎竜城LC） 

 

4R．LCIF・国際関係委員 

L. 山本 静男（岡崎竜城LC） 

 

4R．FWT委員 

L. 武田 清美（岡崎さくらLC） 

 

1Z．四献合同委員長 

L. 畔柳 伽乙留（岡崎竜城LC） 

 

本日のライオンズ・ローアは 

前会長の L.山田 篤 

気合の入ったローアですね。 

新会員のL.井町圭孝 

初めての地区役員訪問例会 

少しずつ慣れて行って下さい。 

本日は、役員訪問例会の為 

事務局員の鶴﨑様も出席です。 

新入会員のL.井町圭孝と 

スポンサーのL.柴田和江 
今月の祝福 

結婚祝いの L.小原 岩男 
誕生祝いの  L.河合 博文 

       L.長坂 茂治 

「 川まつり 」 の感謝状 

市民レク・教育・環境保全委員会 

委員長 L.上野 一夫 

挨拶されるのは会長 L.筒井 弘 本日は５名の地区役員様が訪問です。 

  先の年度初例会に続き、本日は地区役員様の訪問 

例会が接待友好・大会委員会の担当の下、レストラン 

六本木で開催されました。例会では、７月より入会の 

新会員 L.井町 圭孝のラペルボタンの授与が行われ 

岡崎中央ライオンズに若獅子が誕生致しました。今後 

クラブに新しい風を起こしてくれることを願っています。 

又、地区役員の皆様も挨拶で、今年一年のご協力と 

抱負などを語られ大変、充実した例会になりました。 

 

7月２９日（金）   １０時２７分   スタート   ロイヤルカントリークラブ 下山コース 

第 

１ 

回 

 

月

例
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ル
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ン
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☆ ☆ ☆ 結 果 ☆ ☆ ☆ 

 

 優 勝 ・ ・ ・   L．平松 聿司 

 

第 ２ 位  ・ ・ ・  L．小野 明  

 

第 ３ 位  ・ ・ ・  加藤 栄一 様（ OB） 

  

 

いよいよスタートしましたゴルフ同好会！今年度も暑い中、第１回 月例ゴルフコンペが豊田市のロイヤルカントリークラブ 

下山コースで開催されました。今年度初めてのコンペの為、ハンディーキャップも一新されたので、皆さん秘かに優勝を 

狙っている様で、スタートからかなり気合が入っていました。又、天候も曇り空で、この時期にはありがたい一日でした。 

 昨年同様、会報誌には出来る限り楽しい同好会だよりを報告させて頂きたいと思っております。 

皆さん優勝を狙っている顔ですね。 たまには、クラブハウス内も。 
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